

Castellón, Mediterráneo en estado puro



La playa del Cargador, en Alcossebre

El Aeropuerto de Castellón nos abre la puerta a un destino que vale la pena descubrir por sus numerosos y variados atractivos turísticos. Sus extensas playas de arena fina y un clima privilegiado, con 300 días de sol al año, son un valor incuestionable de Castellón. Pero también su extraordinario patrimonio histórico y artístico, así como su rica gastronomía.

Castellón invita permanentemente a descubrir sus parajes y sentirse en contacto con la naturaleza, dos privilegios propios del interior de estas tierras castellonenses. Visitar sus pueblos supone realizar un recorrido por su historia, su cultura y disfrutar de verdaderos museos al aire libre, contemplando la belleza de sus palacios, casonas señoriales, iglesias, murallas y torreones, con obras de arte únicas que abarcan desde restos arqueológicos íberos y romanos, pasando por retablos góticos, hasta llegar al más reciente arte contemporáneo. Una visita cultural para todos los gustos.

La costa de Castellón suscita infinidad de sensaciones a quien la visita; desde el aroma puro del frutal al que debe su nombre, Costa del Azahar, hasta la agradable frescura de la brisa marina, el tacto suave de las interminables y cálidas playas de arena fina o la belleza de las agrestes calas que se bañan en las tranquilas aguas del mar Mediterráneo. La propuesta de actividades náuticas es inmejorable y el relax en sus numerosas playas con bandera azul es una tentación en todos los sentidos. Podremos elegir entre diversas playas, pero siempre con la seguridad de que éstas contarán con unas aguas de gran calidad y con multitud de servicios para poder gozar de un buen día bajo el sol.

*Diversas rutas para descubrir un
sinfín de historias, leyendas, mitos
y algunos secretos*

Excursión por Montanejos.



El paso de la historia por las tierras de Castellón es un viaje en el tiempo hacia nuestro pasado más remoto, desde la época de los dinosaurios, con diversos yacimientos de huellas fosilizadas; pasando por las pinturas rupestres levantinas, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, ubicadas en cuevas visitables; alcanzando castillos y fortificaciones, conquistadas por figuras de leyenda como Aníbal Barca, el Cid Campeador, el rey Jaime I, el Papa Luna o el general carlista Cabrera;

venerando multitud de ermitas, santuarios que forman parte de la memoria de pueblos que aún conservan sus tradiciones arraigadas.

Diversas rutas nos permitirán descubrir un sinfín de historias, leyendas, mitos y algunos secretos que sólo podrán conocer los visitantes más audaces y curiosos. La Ruta del Grial nos conecta con la reliquia más importante del cristianismo, convertida en el mito más buscado por la historia. La Ruta de los Templarios muestra la historia de los caballeros monjes y sus impresionantes fortificaciones. La Ruta del Cid sigue los trazos del legendario caballero medieval por pintorescos pueblos y agrestes barrancos. La Ruta de los Últimos Cátaros nos descubre a una comunidad que puso en jaque el poder del Vaticano de la Edad Media, motivando una cruzada y el nacimiento de la Inquisición.

Salto de la novia, en Navajas.



Castellón, escenario deportivo

La provincia de Castellón constituye un escenario ideal para el turismo deportivo, con multitud de actividades y una extensa oferta de turismo activo. Los centros *Btt* (bicicletas de montaña) ofrecen circuitos balizados y de diferente nivel para los amantes de la bicicleta de montaña.



Bicicletas de montaña por agrestes senderos.

Además, hay una red de senderos homologados y señalizados para recorrer los bellos paisajes castellonenses. También dispone de centros multiaventura, actividades náuticas de interior y campos de golf al borde del Mediterráneo.

*Arroz, verduras, pescado y marisco
son los elementos básicos de la
cocina castellonense*

Gastronomía

Castellón nos ofrece una gastronomía de kilómetro 0, con productos autóctonos de primera calidad. El arroz, las verduras, el pescado y el marisco son los elementos básicos de la cocina castellonense y difícilmente se entiende una celebración sin la emblemática paella. El jamón y los embutidos, bien curados, son los productos estrella del Castellón interior, elaborados tras la matanza de cada invierno, junto con el delicioso cordero, que pasta libremente por valles, prados y montes donde abundan las hierbas aromáticas.



L'olivera de les 4 potes de Canet lo Roig.

Y las frutas del tiempo como naranjas, cerezas, melones nos refrescaran con una exquisita mezcla de sabores mediterráneos. Y todo ello culminando con los buenos vinos, todavía desconocidos, procedentes de cuidados viñedos que producen unos excelentes vinos afrutados y aromáticos, además de mistelas, anisados y orujos como el de hierbas o el Carmelitano, que elaboran ancestralmente los padres carmelitas en sus antiguas bodegas.



Panorámica de Morella.

Vuele al aeropuerto de Castellón y disfrute del Mediterráneo en vivo y seguro.

<https://www.turismodecastellon.com/es/>

